



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Pengecekan Logistik Pemilu 2024 untuk Memastikan Kesiapan

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 1, 2024 - 07:59



LAPORAN KEGIATAN

PENGECEKAN LOGISTIK PEMILU 2024 KECAMATAN GEGERBITUNG



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Pengecekan Logistik Pemilu 2024 untuk Memastikan Kesiapan

Dalam rangka persiapan menghadapi Pemilihan Umum 2024, Kapolsek

Gegerbitung, melalui Bripta Lutfie dan Bripta Asep W.K, melaksanakan kegiatan pengecekan logistik pemilu di Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Kamis, 1 Februari 2024, dimulai pukul 00:00 WIB di Gor PGRI Gegerbitung.

Pengecekan logistik pemilu menjadi salah satu tahapan krusial untuk memastikan kelancaran proses demokrasi. Adapun detail kegiatan yang dilaksanakan sebagai berikut:

1. **Waktu dan Tempat:** Kegiatan pengecekan dilaksanakan pada hari Rabu, 31 Januari 2024, mulai pukul 22:00 WIB hingga selesai, di Gor PGRI Gegerbitung.
2. **Pelaksana Kegiatan:** Pengecekan logistik pemilu dipimpin oleh Bripta Lutfie dan Bripta Asep W.K, yang merupakan personel Polsek Gegerbitung yang ditunjuk untuk melaksanakan tugas ini.
3. **Kegiatan yang Dilaksanakan:** Fokus utama dari kegiatan ini adalah pengecekan logistik pemilu untuk memastikan kelengkapan dan ketersediaan barang-barang yang diperlukan dalam penyelenggaraan pemilihan umum. Termasuk di dalamnya adalah surat suara, kotak suara, tinta, dan perlengkapan lainnya.

Kapolsek Gegerbitung menyatakan bahwa kegiatan pengecekan logistik pemilu dilakukan sebagai bentuk kesiapan aparat kepolisian dalam mendukung kelancaran pemilihan umum. Dengan melibatkan personel yang terlatih dan terampil, diharapkan proses logistik pemilu dapat berjalan dengan baik dan tanpa hambatan.

Masyarakat diimbau untuk tetap tenang dan mendukung pelaksanaan pemilihan umum dengan tertib. Segala upaya dilakukan demi terwujudnya pemilihan umum yang demokratis, transparan, dan bebas dari gangguan.

Pihak Kapolres Sukabumi diharapkan dapat memastikan bahwa seluruh kebutuhan logistik pemilu di Kecamatan Gegerbitung terpenuhi dengan baik demi suksesnya proses demokrasi di wilayah tersebut.

Demikian laporan kegiatan pengecekan logistik pemilu ini, semoga menjadi langkah awal yang baik menuju suksesnya Pemilihan Umum 2024.